
智行理财网
中国股市还能再好吗，中国股市还能好吗

大家好，关于中国股市还能再好吗很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天
小编就来为大家分享关于中国股市还能好吗的知识点，相信应该可以解决大家的一
些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所
帮助！
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中国股市未来是否更符合散户投资？

股市从来都不适合散户投资，过去是，现在是，将来还是，国外是，中国也是。

1、有人抱怨A股各种不好，各种割散户的韭菜，实际上，在H股，在美国，在俄
罗斯、在印度，这些号称牛市时间比较长的股市，甚至牛市长达十年以上的，散户
的亏损比例同样很大的，尽管美股也还有不少散户在炒（比如好多中国人），另外
401K计划，也有自己操作的，但总体上国外的散户比例比我们小的多。

2、A股科创板已经实施注册制，接下来创业板、主板都会全面推行，未来股票更
多，一些垃圾股、仙股也会更多，如果随着做空机制推出，涨停板制度再取消，那
么股市的风险会更大，一日亏光本金也不是没有可能，在这样的制度上，目前绝大
部分的散户会被加速消灭。那些今天抱怨各种不好的人，也许会怀念现在可以骂街
的日子。

3、未来A股的发展方向大概率像国外一样，以各种基金等机构为主，散户很少，
绝大部分散户会不得不把自己的钱交给专业机构去打理。因为制度的完善肯定是去
向交易本身的公平和公正，但是在专业性、资金量、心理博弈、基本面研究、消息
判断与解读方面，个人永远不可能是机构的对手。

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。

股票还能买吗？

很高兴回答你的提问！

当然可以买呀。牛市里有熊股，熊市里有牛股。况且现在既不是熊市，又不是牛市
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。这段时间买股票既不会暴富，又不会被套牢。

现在的股市行情适合继续持有吗？

清明节后，股市一改之前的逼空上涨行情，而出现了持续调整的行情，目前给人一
种似乎上下两难的感觉。不过，我们认为，越是上下两难，越是代表股市阶段性的
顶部就在眼前，本轮反弹行情即将走向尾声。留给股民做出最后抉择的时间不多了
。

因为，如果股市还有一点上涨空间，要么主动下跌再次上攻，要么一举拿下，再作
休整，而处于犹犹豫豫，不上不下，就意味着在诱多，告诉你，股市再跌也跌不下
去了，你不要跑，这种反馈出来的信息，让人倒吸一口冷气。事实上，A股向下的
空间，远大于向上的空间。

而对于股民提出，尽管股指涨到3200点，可是手中的个股并没有怎么赢利。我觉
得，可能该位投资者对赢利的期望值过大，他看到券商、大金融、科技股板块都翻
倍了，自己手中的股票只涨了20-30%，涨幅不够大，就说自己没怎么赢利。还有
一种可能性是，该位投资者早已套在了高位，股市这么涨上来，勉强解套，没赚到
啥钱。

目前，股市逼空式上涨行情结束了，出现了胶着局面，大家都在问，股市行情是否
适合继续持有。我的主张是，如果你手中的股票涨幅达到了50%以上，还是清仓出
来为好，后面也不会有逼空式上涨了，所以，后面还有可能买回来的。而对于手持
股票没怎么涨的投资者，应该尽可能的降仓位，因为，在以后的熊市中，有资金才
是最重要的，有了资金可以抄历史大底，没有资金只有筹码只有被主力砸盘，割肉
的份。

面对很多投资者提问，现在股市行情还适合继续持有吗，我只讲出三条看法，做出
什么样的判断，应该由投资者自己来决定，别人的意见只能作为辅助参考，首先，
我实话告诉大家，牛市顶部的所有特症，在现在的反弹行情上全部出现了。比如，
遇到利空当利好、新开户数大增几百万，大家跑步入市。股市上涨极尽疯狂之能事
，两融余额超过万亿大关。更让人担心的是上市公司高管都在大规模减持A股筹码
，难道你还想等在里面吗？

再者，本轮行情是逼空式上涨，这在历史上也比较罕见。股指仅用了三个月的时间
，就从2440点涨到3280点，涨幅高达32%。这样的一浪一浪的做多攻击之下，指
数终于在3129点区域结束了第一浪攻击，第二浪又是攻击至3280点，已是强弩之
末，上攻乏力。可以肯定，未来要想突破3200-3500点一线不会这么轻松的，市场
会发生分歧，不会空前团结，所以，你对后市再看好，也应该出来避一下现在市场
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调整。我们认为，本轮上攻行情已经耗尽了疯狂攻击之力，等到机构投资者出货之
后，股市重新步入熊途是大概率事件。

最后，很多人在问，股市发动了逼空式行情，第二轮逼空式牛市行情啥时候再来？
事实上，本轮行情纯粹是机构投资者的生产自救，至多是一轮反弹，根本不存在牛
市的可能。细心的人可以查阅，在春节之前的股市里，每天的成交量只有千亿的量
，还有政策底利多影响，机构投资者根本不可能在2440一线拾到大量的廉价筹码。
所以，不要指望股市涨了800点后，再来给大家抬轿子，还是想想怎么样把资金留
在口袋中，以备一旦股市重新走熊该如何应对。

目前，股市呈现出胶着的行情，就是上涨艰难，下跌也难。下周马上就要做出方向
性选择。而我们认为，股市结束本轮反弹，重新向下探底的概率不能排除。现在股
市的构筑中期头部迹象明显、逼空式上涨本来寿命就有限、机构根本没有在2440点
符近拾到便宜筹码。相反在3200点以上，却每天有上万亿的成交量，而且两融业务
的规模也达到万亿元，这意味着，散户在跑步入市，机构投资者火速撤离。至于愿
意留下还是离开，相信每个投资者心中早已有了答案。

该不该炒股？

一个前辈，在A股盈利1000万，分享过他持续盈利的3个观点，特别是投资逻辑，
就是一句话：永不炒股！炒字分开就是“火”与“少”，是人就有情绪，就会上火
，谁也克服不了，只能不炒！

投资，投机，入市之前请搞明白。在大资金，量化交易，大数据，信息，资源下，
没有任何胜算。炒股，如何持续盈利？有3个观点……

1、层次不同，感受和认知就不同，关注的也不同。一样长的弹簧拉直要比直线长
好多，没有别人的经历，你就感受不了别人的人生，只要是投资，用本金去盈利的
事情，就与勤奋没关系了，越是成功的人，越像“废人”。

看看，那些优秀的企业家，是靠体力劳动，都是靠选择，条件一样，就拼认知了，
做电商的人不止马云，刘强东，做游戏的人，更多……

2、股市，就是生活的延续。所以，小凡最喜欢的就是聊家常，分析一些事件的看
法，搞明白一些逻辑，股市，有得是建仓机会，我全年最多3次建仓，有什么好聊
股市？跌了，你要敢捡，涨了，你要敢卖，如何做到？就是靠认知逻辑。

现实里面都做人做事失败了，不懂得尊重，不明辨是非，千万别入股市，现实里面
，顶多只是少赚点儿，同样的工作，行业，别人月薪3万元，有人3000元。那么，
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进入股市，不是少赚点儿，是会被收割。

3、炒股，最终是拼财力，而财力的上限，又是自己的认知匹配，体观在现实生活
的方方面面。厚德载物，现实里面赚不到50万元的人，来股市赚到50万元的难度，
比现实难N倍，不以谁的意志为转移。一点点幻想，我不想点破。

什么事情，都要做到行业前10%，成功的人，不是靠智力，你们会发现，他们做
什么都厉害，是因为专业，还是学历?更多是性格，性格决定命运，起心动念，你
就输了。优秀的人，时刻都在学习，吸收，三人行，必有有师，我也在日常的评论
区别人，了解别人如何亏损，又学习别人如何盈利。失败的人，哪怕是答案，也会
抄错。

最后总结：

小凡，不分享炒股，说过N回了，炒字分开就是“火”与“少”，是人就有情绪，
就会上火，谁也克服不了，只能不炒！小凡不炒股，何来的分享炒股？什么时候分
享过短线博弈，妖股，热点，概念，打板了？写了两年了，有人都看腻了，依旧继
续分享自己的交易风格，以及熟悉的行业，不用问我建仓什么？

每年，我熟悉的那几个行业，指数，都可以实现自己的利润目标，不需要盯盘，操
作，只需要我等待，股价，又不是我预测，操作出来的，而是等出来的。我在低位
潜伏，比什么K线，盯盘，学习都有用。但是，道理同源，你可以借鉴，打造自己
的交易体系。

有谁会给你分享一个行业的逻辑，别人叫你重仓金融，却连证券的配股，是什么原
因都不会分享，反而还没有小凡熟悉，我都能够第一时间说出行业准则，比如：20
16年，证监会修订券商风控规则，资本杠杆率不低于8%。大多数行业准则，多少
都了解，这是自己审计职业的素养，行业接触比较多，不然没办法开展工作。

个人观点，不作为投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了
……

投资有风险，入市需谨慎！

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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